

# GOMMA - TELA

Indicata per acqua, aria, soluzioni saline e acidi deboli

Gomma Stirolica (SBR) con Inserti Tessili

**RUBBER - TEXTILE** Suitable to water, air, salt solutions, and weak acids

Styrolitic Rubber (SBR) with Textile Plies

**CAOUTCHOUC À TOILE** Il est indiqué pour eau, air, solutions salines et acides faibles

caoutchouc SBR avec insertions textiles

**Colore**

colour/couleur

nero

black/noir

**Spessori disponibili**

available thicknesses/épaisseurs disponibles

mm

3 - 4

**Peso specifico**

specific weight/poid spécifique

kg/dm<sup>3</sup> (±0,05)

1,5

**Durezza**

hardness/dureté

Shore D (±5)

70

**Temperatura di esercizio**

application temperature/temperature d'application

°C

-20/+70

Note: i dati e i suggerimenti esposti in questo catalogo sono desunti da prove di laboratorio e si riferiscono a condizioni di impiego standard. Considerando che nella pratica le condizioni specifiche e i varianti che possono influire sugli impieghi non sono prevedibili, decliniamo ogni responsabilità sull'utilizzo dei nostri prodotti. Il nostro ufficio tecnico è comunque a Vostra disposizione per darVi i migliori consigli possibili su esigenze particolari.

Note: informations and suggestions indicated in this catalogue are the results of laboratory testing and make reference to standard use conditions. Taking into consideration practice specific conditions and variations influencing employments are unforeseeable, therefore we decline any responsibility concerning the use of our products. Anyway, our technical department is always at your disposal for offering you the best possible advice for particular requirements.

Note: tous les informations et les détails donnés dans ce catalogue sont déduits de preuves de laboratoire pour le travail à conditions standard. Dans la pratique les conditions spécifiques et les variants peuvent influencer les emplois et ils ne sont pas prévisibles, donc nous déclinons toutes responsabilités sur l'usage de nos produits. Notre responsable technique est toujours à votre disposition pour vous conseiller sur particuliers exigences.

